
                                

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
園田中だより 
さとく ・ 

うつくしく ・ 

 

No.22 

 尼崎市立園田中学校 

TEL 06-6491-0775 

平成 30 年 2 月 23 日 

（文責 藤山 亨） 

頑張れ!園中!! 
女子バスケットボール部 

尼崎市中学校バスケットボール強化大会 

第 18回 1年生大会 女子の部 優勝 

尼崎市立小中学校尼っ子スピーチコンテスト 

佳作 山下修輝「伝説をつくる柔道家への道」 

FMあまがさき みんなの尼崎情報局で放送

されます。平成 31年 2月予定（1年後） 

第 212回珠算能力検定試験 

1級合格 川満萌加(1年) 

吹奏楽部 2/11 丸橋公園 

雪まつりで演奏を披露!! (寒かった) 

 

 

 

 

 

 

 

福井豪雪 その時学校は!? 
先日の北陸地方の豪雪では、国道 8号線の立

ち往生、交通機関の運休、流通がストップす

るなど大混乱･･･テレビや新聞でも取り上げ

られました。その時学校はどうだったのか？

を国道 8号線近くの中学校の校長先生に電話

で学校の様子を尋ねてみました。 

Ｑ１.休校になったのは何日間ですか？ 

※臨時休校は計 4日間。抜けた授業は土曜日

(6時間)が2回と、平日の7時間目にします。 

Ｑ２．私立入試や公立入試への影響は? 

※私立入試では試験日を二回変更しました。

それにより､公立の試験日も変更予定です。 

Ｑ３．休校以外に、学校生活に及ぼす影響は？ 

※スクールバスが動かない 給食中止（弁当

持参） 部活動中止(完全下校 15:55) 先生･

保護者で協力して除雪作業を行いました。 

 

 

 

 

 

除雪作業の様子（丸岡南中学校ＨＰより） 

 

学校評価保護者アンケートまとめ 
２学期末懇談時に、学校評価(保護者)アンケートにご協力いただきありがとうございまし

た。ポイントの低かった項目（改善すべき点）と高かった項目、この 3年間で伸びた項目に

ついて取り上げてみました。 

◎低かった項目（とてもそう思う、そう思うの合計が 70％以下） 

評価項目 今年度 昨年度 

生徒は授業がわかりやすいと言っている。 59.3％ 62.7％ 

生徒は家庭学習の習慣が身についている。 43.6％ 43.2％ 

子どものノートやプリントを見ている。 49.1％ 51.0％ 

校内や通学路に危険な箇所はない 67.4％ 66.0％ 

◎高かった項目（とてもそう思う、そう思うの合計が 80％以上） 

評価項目 今年度 昨年度 

学校は教育方針を分かりやすく伝えようとしている。 86.5％ 81.1％ 

学校は基礎的な学力の向上に努めている。 81.7％ 82.6％ 

生徒は服装や持ち物など学校の規則を守っている。 93.0％ 94.7％ 

学校は評価・成績に納得のいく説明をしてくれる。 86.4％ 87.0％ 

生徒はクラブ活動を積極的に行っている。 82.6％ 88.1％ 

生徒は交通ルールを守って通学している。 88.4％ 90.2％ 

先生は子どもの相談に良く応じてくれる。 85.2％ 83.2％ 

先生は子どもの間違った行動に対して厳しく指導してくれる。 87.1％ 88.9％ 

生徒は命の大切さについて考え行動できている 89.1％ 90.2％ 

総合的にみて園田中の教育に満足している。 81.7％ 81.2％ 

◎特に伸びた項目(3年前との比較で８％以上向上した項目) 

評価項目 今年度 H26年度 

学校は教育方針を分かりやすく伝えようとしている。 86.5％ 74.6％ 

学校は基礎的な学力の向上に努めている。 81.7％ 72.3％ 

生徒は命の大切さについて考え行動できている。 89.1％ 79.9％ 

総合的にみて園田中の教育に満足している。 81.7％ 71.9％ 

校内や通学路に危険な箇所はない 67.4％ 56.4％ 

地震や火災などが起こった場合の避難について家庭で話をしている。 74.4％ 66.0％ 

この結果を活かしていきたいと思います。今後ともよろしくお願いします。 

 

 

楽しい子育て全国キャンペーン 

親子で話そう 家族のきずな 

わが家のルール 命の大切さ 三行詩 

「うるさいな～」 

そう返されてもかわいいよ 

よし!よし!!これが反抗期?! 

親にとっては成長期! 

             保護者作品 

ステージ前が芝生に!! 
昨年度に「県民まちなみ緑化事業」で 600

本もの植樹をしていただきましたが、ステー

ジ前の広場は、土のままになっていました。

今年度も「県民まちなみ緑化事業」にお世話

になり、広場一面に芝生を張っていただきま

した。しっかり根を張って、緑色の芝生にな

るのは、4月中旬以降になるそうです。仕上げ

は自分たちの手で行うことになっていて、生

徒代表・ＰＴＡ役員と先生で、四角い張り芝

を植えました。ステージを楽しんだり、お弁

当を広げたりもできますね。今は養生中につ

き立ち入り禁止です。 

 

 

 

 

 

パズルのピースを埋める感じで作業中! 

ベルマークで購入しました 

  会計委員会で集め 

たベルマークで電波時計を 

購入し、朝礼で披露しまし 

た。中央階段を上がった２ 

階の正面に取り付けました。 


